

Cuba se mantiene como destino de preferencia de turistas de todo el mundo



Por: María Josefina Arce.

Estados Unidos no permite a los estadounidenses viajar como turistas a Cuba, ha restringido los vuelos regulares, prohibido los viajes de los cruceros y eliminado de la búsqueda en internet a las instalaciones hoteleras cubanas, pero la Mayor de las Antillas se mantiene como un destino de preferencia de vacacionistas de todo el mundo.

La política hostil de la administración del presidente norteamericano, Donald Trump, no ha podido impedir que la nación caribeña alcanzara en esta semana la cifra de cuatro millones de visitantes extranjeros.

Canadá se mantiene como principal emisor de turistas seguido de Francia, Alemania, México y España. Asimismo, se perfilan como potenciales emisores Rusia, China, Portugal y Argentina.

Las autoridades turísticas cubanas han trabajado arduamente para contrarrestar las medidas unilaterales adoptadas por Estados Unidos que trata de asfixiar la economía cubana, en la que la llamada industria

del ocio desempeña un papel fundamental.

Diversas y eficaces han sido las campañas de promoción llevadas a cabo por las autoridades del sector en varios países para dar a conocer lo mejor de Cuba, que no solo es un destino de sol y playa, sino que tiene un rico patrimonio cultural e histórico.

Se ha ampliado la capacidad habitacional y se trabaja en la construcción de nuevas instalaciones. En este año fueron inaugurados nuevos hoteles como Paseo del Prado, Portales de Paseo, Vedado 500 y Vedado Azul.

Por demás, se ha diversificado la oferta, con propuestas de circuito, cultura, congresos, náutica y naturaleza, que han resultado sumamente atractivas para muchos vacacionistas foráneos.

El país cuenta igualmente con diversos espacios que han sido reconocidos internacionalmente, y que despiertan el interés de los visitantes extranjeros. En La Habana está el proyecto multidisciplinario Fábrica de Arte Cubano, que lidera el músico X Alfonso, y que ha resultado nominado por cuarta ocasión consecutiva a los World Travel Awards.

Este certamen, reconoce, premia y celebra la excelencia en todos los sectores claves de las industrias de viajes, turismo y hotelería alrededor del mundo. Constituye el galardón más importante de la industria turística mundial.

También fue incluida en la lista de los 100 mejores lugares del mundo de la revista estadounidense Time, guía anual que celebra la innovación y originalidad de destinos extraordinarios que ofrecen a los visitantes una experiencia única.

Cuba es objeto del recrudecimiento del bloqueo norteamericano, que impacta directamente en el sector del turismo, sin embargo, no descansa para brindar un servicio de calidad, que atraiga nuevos visitantes o motive a volver, como hacen muchos, pues a la variada oferta se suma la estabilidad social y política que nos distingue.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/209745-cuba-se-mantiene-como-destino-de-preferencia-de-turistas-de-todo-el-mundo>



Radio Habana Cuba